EL DIA para

¿No Saben lo que Hacen?

rirá, después de atroces torturas, en el patíbulo (Casa del Pueblo Argentino) envió un escri- Comité de Solidaridad con el pueblo argende un régimen militar.

El suceso podría ocurrir simultáneamente muerto el compañero José Revueltas. en una mazmorra de Chile, Uruguay o Argentina. Los centuriones pedrían obedecer órdenes rios argentinos que se encuentran en Méxi- revolucionarios que no agotan su sensibilidad de los generales Pinochet, Bordaberry o Videla. co expresan su pensar ante la desaparición en esteticismos".

Así pues, esta tarde Jesús, llamado El Nazareno, no morirá solitario clavado en una cruz. causas de la emancipación de su país y de Otros inocentes lo acompañarán con su propia América Latina, como así también frente al muerte, ¡tan semejante!

No hay mucha diferencia, en efecto, entre perecer clavado en una cruz, coronado de espinas y el costado abierto con una lanza, o morir colgado por los pulgares, los huesos rotos, las vísceras estalladas, la piel desgarrada.

Tampoco hay diferencia en el procedimiento seguido para la aprehensión, para el fraguado de las acusaciones, para la farsa del "juicio".

Pero sí hay algo distinto que injuria el rostro de quien ve fotografías en los periódicos: los Pinochet, los Bordaberry y los Videla son cristianos, son católicos. La Iglesia —; la Iglesia que Jesucristo fundó con su espantosa muerte!— ha bendecido a Pinochet y a los otros.

Recientemente vimos una fotografía en que el nuevo dictador militar de Argentina aparecía al lado de un sonriente, obsecuente, bende-cidor dignatario eclesiástico. Y pocos días antes, Videla se había fotografiado de rodillas en un reclinatorio, devoto, catoliquísimo, santificado... al tiempo que las bandas de asesinos militares y policiacos — o no lo son, acaso, los de la triple "A", por ejemplo?— sembraban de cadáveres los tiraderos de basura en Buenos Aires o las cunetas de los caminos, ¡Y cuánta elocuencia fascista en cada uno de esos muertos! Las huellas de torturas más allá de toda capacidad de descripción son las que distinguen un "trabajo" de la triple "A" de cualquier otro

Pinochet también juró fidelidad a su car-go ante un crucifijo. Y esta ha sido la más respetada de las tradiciones en América Latina: no hay dictadura militar que prevalezca si no

está bendecida por la Santa Madre.

Cuando Siqueiros envió una pintura de Cristo al Vaticano, le puso al calce una pregunta: "¿Qué han hecho de mi doctrina en 2000

Una buena pregunta para hoy, a las tres de

In Vellezgiring

EL DIA

Mensaje de Condolencia del Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino

Ante la muerte de José Revueltas, el Comi-Hoy, a las tres de la tarde, un inocente mo- té de Solidaridad con el Pueblo Argentino de la incorporación del escritor muerto al to a esta redacción, con la frase inicial: Ha tino. Y se refieren a una frase de Ho Chi

> "de un mexicano enrolado en las mejores deber de los auténticos intelectuales del pue- manifestó la seguridad de seguir combatienblo, que es sumarse a la multitud innomina- do "por la independencia y dignidad de da que lucha por la plena liberación nacio- nuestra Patria Grande Latinoamericana" conal y social".

En dicho escrito se hace remembranza nerto el compañero José Revueltas.

Minh ("Los poetas también deben saber combatir"), que "sintetiza una conducta de los

Y reconocen esa condición en José Revuelvacio que deja quien supo cumplir con el tas, por lo que La Casa del Pueblo Argentino mo un homenaje al fallecido.

EXCELSIOR

"Siglo XXI Argentina" dio un Informe Sobre el Ataque que Sufrió

BUENOS AIRES, 15 de abril. (EFE) — La empresa "Editorial Siglo XXI Argentina" dio a conocer hoy un informe sobre la clausura de que fue objeto por la policia, la violentación de sus locales y la desaparición de uno de

La empresa, que está vincu-lada a "Siglo XXI" de México y España, reveló que el día 2 de abril sus locales en Buenos Aires fueron allanados y clausurados por un numeroso gru-po de personas que se iden-tificaron como miembros de la policia federal.

En el mismo procedimiento

En el mismo procedimiento fueron detenidos el jefe de ventas y el encargado de correcciones de la editorial, Alberto Díaz y Jorge Tula.

Posteriormente las autoridades confirmaron la detención de Jorge Tula y desconocieron tener en su poder al jefe de ventas, cuya suerte y jefe de ventas, cuya suerte y paradero se desconoce.